

Les haies et bandes intercalaires, mais à quoi servent-elles ?



Lutte contre l'érosion

L'augmentation de la taille des parcelles peut être problématique à de nombreux niveaux, notamment dans les secteurs en pente où une érosion peut être accrue. Ainsi, les bandes intercalaires et surtout les haies jouent un rôle dans la protection contre l'érosion.



Éléments structurant le paysage

Les haies et bandes herbeuses offrent une accroche visuelle et renforcent l'effet de mosaïque du paysage.



Zones tampons et corridors de déplacement pour les différentes espèces

Des haies riches en buisson épineux seront un refuge de rêve pour la pie-grièche écorcheur qui pourra y empaler ses proies alors que l'hermine préférera des zones couvertes avec quelques cailloux pour s'y cacher.

